

# El Ratoncito Pérez seguirá regalando magia

**Premio. Alcaldes de municipios salmantinos autorizan a este personaje especial a repartir obsequios a los niños que pierdan un diente durante estos días de confinamiento**

REDACCIÓN / WORD

Como es alguien especial, el Ratoncito Pérez está autorizado a saltarse la cuarentena y poder seguir repartiendo regalos a los niños a los que se les caiga algún diente en estos días de confinamiento. Al menos, eso es lo que ocurre en varias localidades de la provincia salmantina, donde la Alcaldía ha emitido el correspondiente bando que autoriza a este personaje mágico a poder circular; un premio para esos pequeños que están haciendo un gran esfuerzo para cumplir todas las medidas adoptadas por el Covid-19.

El alcalde de Carbajosa de la Sagrada, Pedro Samuel Martín,

emitió un bando para, en primer lugar, «felicitar a todos los niños por su comportamiento ejemplar, quedándose en casa durante estos y futuros días, ayudándonos así a vencer el coronavirus».

Para evitar que la situación de alarma sanitaria suponga un problema para «personajes imprescindibles en la vida de nuestros niños, como alcalde, autorizo la visita del Ratoncito Pérez a las casas de Carbajosa de la Sagrada para que pueda seguir repartiendo regalos a todos los que se les caiga algún diente».

También el Ayuntamiento de La Alberca ha dado autorización a la circulación por la villa del Raton-



Niños de Carbajosa, durante una actividad de las pasadas navidades. word

cito Pérez durante estos días. En un bando, el alcalde, Miguel Ángel Luengo, escribe que ha comprobado «cómo los niños de La Alberca han tomado conciencia de que existe una enfermedad muy grave, que se llama coronavirus, y que quieren colaborar para que acabe cuanto antes».

Los padres, añade, le han comentado lo bien que están cumpliendo los niños todas las medidas adoptadas desde distintas administraciones, como el gran esfuerzo de permanecer en casa, «aunque les gustaría salir a jugar

a la calle», y que también siguen las medidas de higiene, además de estudiar y hacer las tareas del colegio.

«Por todo ello, considero que su esfuerzo merece una recom-

**La medida es como una recompensa al esfuerzo que los más pequeños están realizando estos días quedándose en casa**

pensa y, teniendo en cuenta la importante labor» que realiza el Ratoncito Pérez, «le autorizo para que siga prestando sus servicios de llevar regalos a los niños que pierdan sus dientes» y también «para que deje algún pequeño obsequio a aquellos que cumplan con todas las medidas acordadas para vencer la enfermedad».

Eso sí, también hay normas para el Ratoncito Pérez: «deberá acudir a las casas por la noche, usando mascarilla y guantes», sin olvidar que «debe lavarse las manos frecuentemente».



## Agradecimiento a los sanitarios de Santa Marta

Los agentes de Policía Local y los voluntarios de Protección Civil se acercaron el sábado hasta el centro de salud de Santa Marta de Tormes para tener un gesto de agradecimiento hacia los sanitarios de la localidad por el esfuerzo que están realizando en la actual situación de alarma por el coronavirus. Este acto de reconocimiento estuvo acompañado por los aplausos de los allí presentes, así como por las sirenas de los vehículos; además al agradecimiento se sumaron de forma espontánea numerosos vecinos de zona.